

議  
長



荒川 洋子

市民の皆様方には、日頃より、真岡市議会そして市議会議員の活動にご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は真岡市議会初の女性議長に就任させて頂き、緊張と重責を感じながらも精一杯活動させて頂いて参りました。議員各位初め、執行部の絶大なる協力と市民皆様からの励ましに感謝申し上げる次第であります。

今後とも、議会と執行部が対等な立場で議論出来る環境づくりに努め、常に何の為かを自問しながら、より一層女性の視点を生かし、市勢発展に邁進して参りますので、変わらぬご支援を宜しくお願い申し上げます。

副  
議  
長



日下田 喜義

近年、新しい価値観や技術の進化に伴い、目まぐるしく時代のニーズが変わってきております。

私たちは、多様化する時代に対応するため、一人一人が自らの情報と資質をより高め、より幅広い、多様な方の意見に対応できるよう努めております。そして、より多くの市民の声をいただいて市政に反映させるため、皆様方の気持ち、意見の拠り所としてしっかりと受け止め、今後とも二元代表制を堅持して参ります。

今後とも私たちは、真岡市民の生活環境の改善と魅力ある未来の真岡市を創造するため、力強く邁進してまいりますので、ご支援を宜しくお願い申し上げます。



須田 正彦

市議会議員として初めての新年を迎えるにあたり、皆様方のご支援に心より感謝申し上げます。

本年も市民の皆様の声をしっかりと受け止め、市民の皆様の幸せと市勢発展のために議員活動に邁進してまいります。

今後ともご支援、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



小川 美穂

教育と福祉、子どもも大人もつながり笑顔になるまちづくりに本年も取り組んでまいります。誰もが安心して暮らせる真岡をめざし、皆さんとともに、より良い未来へ向けた環境づくりを丁寧に進めてまいります。市民の皆さんとともに、実りある一年を築いてまいりたいと考えております。



中野 達生

市民の声をもとに暮らしやすい環境づくりを進めます。

みんなで支え合い、たのしい真岡、みんなが笑顔になるまちを目指して、今後も対話を重ね、安心して暮らせる未来を築くために、市民参加の場を広げ、地域の力を活かしたまちづくりを推進いたします。



大隈 広郷

平素より、お世話になっております。昨年は一般質問に4回立ち、年300回の街頭での意見交換と声かけ運動を通じて防犯活動に取り組みました。

本年1月には全国の二宮尊徳翁を慕う自治体が集い「報徳サミット」が開催されます。郷土の偉人・伝統・文化教育により一層取り組んで参ります。